

AMBASSADE DE COTE D'IVOIRE Schinkelstrasse 10 14193 <u>Berlin</u>

Tél.: 0049 30 890696 103 Fax: 0049 30 2575 89 93

contact@ambaci.de

N°.....AMCIB/4/KDE

REPUBLIQUE DE CÔTE D'IVOIRE Union-Discipline-Travail

Berlin, le

1 4. Juli 2021

COMPTE RENDU

Objet : Audience accordée le 9 juillet 2021 à S.E.M Amir FEHRI, Ambassadeur de la Francophonie et Ambassadeur de la Jeunesse Arabe Créative

Le vendredi 9 juillet 2021, S.E.M Phillipe MANGOU, Ambassadeur de Côte d'Ivoire en Allemagne, a reçu en audience à la Chancellerie, S.E.M Amir FEHRI, Ambassadeur de la Francophonie et Ambassadeur de la Jeunesse Arabe Créative auprès de l'Organisation Arabe pour l'Education, la Culture et les Sciences (ALECSO).

Agé de 17 ans, S.E.M Amir FEHRI, le plus jeune Ambassadeur du monde, est également auteur de plusieurs livres primés à des concours littéraires. Il est actuellement en Allemagne dans le cadre d'une mission au cours de laquelle une rencontre est prévue respectivement avec le Président Fédéral et le Ministre Fédéral des Affaires Etrangères.

De prime abord, l'Ambassadeur FEHRI a présenté à son homologue ivoirien son projet éducatif en faveur des jeunes, axé sur deux points essentiels :

- La reconnaissance internationale des diplômes en vue de la revalorisation du système éducatif des pays arabes et africains;
- La lutte contre le harcèlement en milieu scolaire afin d'éviter le décrochage scolaire.

Il a ensuite remis à l'Ambassadeur MANGOU, une demande d'audience adressée au Président de la République, S.E.M Alassane OUATTARA concernant un projet éducatif en Côte d'Ivoire. Son souhait est d'obtenir cette audience avant le 28 août 2021, date de son $18^{\grave{e}_{me}}$ anniversaire, si cette demande agrée au Président de la République. Il prévoit également lors de son séjour en Côte d'Ivoire de visiter des écoles et de rencontrer des décideurs en charge de la jeunesse et de l'enseignement.

A sa suite, l'Ambassadeur MANGOU a salué son dévouement pour la jeunesse et l'a assuré de la diligente transmission de sa demande à son Très Haut Destinataire. Il l'a enfin félicité pour l'exemple d'une jeunesse travailleuse et sérieuse qu'il renvoie au monde entier et qui honore toute l'Afrique.